
DIRECCIÓN DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y GOBERNABILIDAD

ACTA DE REUNIÓN Nro. 04318-GPC-R

INFORMACIÓN DE LA REUNIÓN

 Fecha: 2020-10-16

 Hora inicio: 18:00:00

 Hora término: 20:40:00

 Lugar: Via ZOOM

 Convocado por: JORGE HERNAN ALMEIDA PRADO

 Objetivo: Socialización y Aprobación del Presupuesto Participativo 2021

 Parroquia: SAN FRANCISCO

 Barrio:

 Tema discusión: ASAMBLEA LOCAL PARROQUIAL

Temas y acuerdos

Tema tratado 1

  Tema: Socialización y Aprobación del Presupuesto Participativo 2021

Desarrollo y Acuerdos: ACTA No. 008-JPSF-2020, DE LA SESIÓN DE TRABAJO DE LA JUNTA PARROQUIAL “SAN FRANCISCO” DE LA

CIUDAD DE IBARRA, CELEBRADA EL DÍA 16 DE OCTUBRE DEL 2020, DESDE SUS DOMICILIOS MEDIANTE LA

PLATAFORMA ZOOM, MODALIDAD VIRTUAL.

Desde sus domicilios, ubicados en la ciudad de Ibarra, a los dieciséis días del mes de octubre del 2020, a las 18h00,

utilizando la plataforma ZOOM en conferencia virtual (video conferencia), se reúnen los dirigentes de los barrios y

comunidades de la parroquia “San Francisco” de la ciudad de Ibarra, presidido por el Arq. Ramiro Páez Presidente del

Consejo Parroquial, con la participación de las señoras y señores Presidentas y Presidentes de los barrios de la parroquia y el

señor Juan Delgado Secretario del Consejo Parroquial.

Una vez instalada la sesión de trabajo el señor Presidente de la Parroquia San Francisco, dispone al señor secretario de

lectura a la CONVOCATORIA No. 08, que dice; El Presidente de la Junta Parroquial de “San Francisco”, de la ciudad de

Ibarra CONVOCA, a las señoras y señores Presidentas y Presidentes de los 34 barrios y de las 2 comunidades, a la sesión

de trabajo, a llevarse a cabo el día viernes 16 de octubre a las 18:00 horas, desde sus domicilios, modalidad virtual por medio

de la PLATAFORMA ZOOM, para tratar el siguiente orden del día.

1. Constatación del quórum.

2. Palabras de bienvenida por parte del Arq. Ramiro Páez Presidente de la Junta Parroquial San francisco.

3. Revisión de las priorizaciones del presupuesto participativo del año 2021, por parte de Participación Ciudadana del

GAD-Ibarra

4. Seguridad en los barrios

5. Asuntos varios

NOTA. Para la reunión de trabajo se utilizara la plataforma virtual ZOOM, les remito la ID: 88980880007 Contra Seña: 765716

para ingresar en la reunión.

OBSERVACIONES.- Se retiraron los puntos: (5) Avance del Presupuesto Participativo 2020 y (6) Obras que se están

ejecutando en los barrios; con este cambio fue aprobada el orden del día, los puntos mencionados serán tratados en la

próxima reunión de trabajo.
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1. Constatación del quórum.

Revisado la asistencia a través de la hoja de registro se constató la asistencia de 25 presidentas, presidentes y delegados de

los barrios a la reunión.

2. Palabras de bienvenida por parte del Arq. Ramiro Páez Presidente de la Junta Parroquial San francisco.

El Arq. Ramiro Páez Presidente del Consejo Parroquial de “San Francisco”, expreso un cordial saludo y agradece la

asistencia de las señoras y señores Presidentas y Presidentes de los diferentes barrios y comunidades así como a la

representante del Departamento de Participación Ciudadana del GAD-Ibarra,

3. Revisión de las priorizaciones del presupuesto participativo del año 2021, por parte de Participación Ciudadana del

GAD-Ibarra.

- La Ing. Chermania George, del Departamento de Participación Ciudadana del GAD-Ibarra, en su intervención, indico que

trae un saludo de la Sra. Alcaldesa y del Director de Participación Ciudadana, a la vez que indico que se va a tratar la

priorización de las obras barrios del presupuesto participativo del año 2021, que han sido remitidos a la Participación

Ciudadana.

- El Presidente de la Victoria Los Laureles; indico que han priorizado la obra del empedrado de la calle del barrio.

- El Señor Presidente del barrio Victoria La Católica; indico que la obra priorizada en el arreglo de la plazoleta de la iglesia,

que ya fue realizada una parte con el presupuesto del 2017, indica que esta un tramo de 3,50 mts. X 8 metros de fondo, está

incompleta. También indico que con el presupuesto del 2020 se está realizando el cerramiento del área verde no se alcanzó a

terminar; para lo cual se necesita el diseño técnico, parece que va a faltar el presupuesto de la calle Morillo.- la priorización

del presupuesto del 2021, seria las obras que no han sido terminadas como son: arreglo de la plazoleta y cerramiento del

espacio verde tras de la iglesia.

- La Sra. Presidenta del barrio la Victoria Centro.- indico que han priorizado como obra del 2020: la pintura de las canchas de

boli, arreglo de las bancas metálicas, graderíos y viseras de las canchas. Presupuesto del 2021 cerramiento del parque

infantil, alumbrado del parque infantil y arreglo de las canchas de básquet.

- El Presidente del barrio la Victoria1ra. Etapa.- No asistió a la reunión

- La Presidente del barrio la Victoria 3ra. Etapa.- indico que su barrio han priorizado la obra para el 2021 el mantenimiento de

la casa comunal y arreglo del piso de las canchas de voley y pintura del parque líneal.

- El Presidente del barrio Rosal de las Malvinas.- indico que la obra del 2021 es el cerramiento del parque infantil.

- El Presidente del barrio San Eduardo.- indico han priorizado la obra para continuar con la construcción de la casa comunal.

- La Sra. Presidente del barrio Romerillo.- No asistió a la reunión.

- El Vicepresidente del barrio La Campiña.- indico que el presupuesto del 2019, se está haciendo el techo de la casa comunal.

2020, mitad casa comunal y alcantarillado. Sobre la priorización del presupuesto del 2021,. Indico que la Sra. Presidente no

ha realizado ninguna reunión para tratar este tema. Quien indico sería bueno terminar el arreglo de la casa comunal. La Ing.

Chermania indico que hasta el lunes deben remitir los presupuestos participativos del 2021.

- El Presidente del barrio La Primavera.- No asistió a la reunión de trabajo.

- El Presidente del barrio El Tejar.- indico que tienen priorizado hacer una vereda de la calle la Esperanza y están de acuerdo

con participación ciudadana hacer una relleno de la calzada que va al filo de la vía asfaltada de una distancia de 10 mts. Los

presupuestos del 2020 y 2021 se aran esta obra.
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- El presidente del barrio Santa Rosa del Tejar.- manifestó que han priorizado la obra del alcantarillado de la prolongación de

la calle Abelardo Páez de una extensión de 200 mts. Aproximadamente; como opción (2) es hacer el re-empedrado de la vía

por cuanto hay mucho bache y opción (3) la construcción de la base la casa comunal.

- El Presidente del barrio San Francisco del Tejar.- No asistió a la reunión.

- El Sr. Presidente del barrio El Bosque.- indico están haciendo los trabajos con los presupuestos de los años anteriores y

2020, para el arreglo de la casa comunal, el presupuesto del 2021, han priorizado para el arreglo del patio de la casa

comunal, construcción de los bordillos que van a la sequía, finalmente agradeció el apoyo brindado por la Sra. Alcaldesa y del

Presidente de la parroquia. Para la Pintura y estucada de la casa comunal.

- El Presidente del barrio Los Girasoles.- indico que han priorizado la obra para la colocación de las protecciones de la casa

comunal, cerramiento y colocación de un portón con el presupuesto del 2000. Y la continuación de la 2da. Etapa que sería el

adoquinado de la casa comunal y juegos infantiles, empedrado y bordillos de la Mz. H. con los 4000 dólares restantes.

- El Presidente del barrio Los Ceibos.- indico que La obra del 2021, será para el mejoramiento del parque que se encuentra

junto a la iglesia y el cerramiento que da a la quebrada.

- El Presidente del barrio José domingo Albuja.- No asistió a la reunión.

- El Presidente del barrio Fausto Endara.- índico que la obra priorizada para el 2021, es la continuación del adoquinado en el

barrio.

- El Presidente del barrio de la Bola Amartilla.- No asistió a la reunión de trabajo.

- La Sra. Presidenta del barrio La Familia de Yacucalle.- manifestó que han priorizado la obra del 2021, para el

adecentamiento del piso, garaje de la casa barrial y construcción de los baños de forma urgente.

- La Sra. Presidenta del barrio Yacucalle 1ra. Etapa.- indico que la obra solicitada del presupuesto del año 2020, era la

construcción de la acera de la calle Arturo Moreno, la iluminación del parque German Grijalva y la acera de la iglesia del

Quinche. El Presupuesto del año 2021 lo utilizaran para la pintura de los murales de la escuela.

- El Presidente del barrio San José Yuyucocha, indico que el presupuesto del 2020, lo utilizaran para la construcción del

cerramiento; el presupuesto del año 2021, lo utilizaran para la culminación del cerramiento y colocar el portón en la casa

comunal.

- El señor Presidente del barrio Pinlanqui del BEV.- indico que el presupuesto del año 2020, está destinado para el arreglo de

la casa comunal, y el presupuesto del 2021 es para hacer otras obras para lo cual ha conversado con la Sra. Katia Narváez

quien a llegado a visitar el barrio.

- El Presidente del barrio Ejido de Ibarra.- NO asistió a la reunión de trabajo.

- El Presidente del barrio La Floresta.- No asistió a la reunión de trabajo.

- El Presidente del barrio La Florida.- indico que han priorizado la obra del cerramiento de la casa comunal

- La Sra. Presidenta del barrio San José de Chorlavi.- manifestó que para el año 2021 han priorizado la construcción de las

veredas y el alcantarillado detrás de la casa comunal y de una calle nueva

- El Presidente del barrio Mariano Acosta.- No asistió a la reunión de trabajo.

- La Presidenta del barrio Pugacho Alto.- No asistió a la reunión de trabajo.
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- El Presidente del barrio Nuevo Amanecer.- No asistió a la reunión de trabajo.

- El señor Presidente del barrio Jardines de Odila.- indico que el presupuesto del año 2021 han destinado para el

mejoramiento del alcantarillado de las calles las Dalias y también se nesecita arreglar el problema de las inundaciones y de

debe poner cono contra parte el presupuesto.

- El Presidente del barrio San Francisco Central.- Lcdo.- Elías Cruz.- pidió hacer una reunión en forma personal, se hara la

obra del embaldosado de la acera de la calle Juan Montalvo y Salinas con los presupuesto de los años 2020 y 2021, que es

una obra priorizada desde hace dos años.

- El Presidente del barrio Pradera de los sauces.- No asistió a la reunión de trabajo.

- El Presidente del barrio San Juan Calle.- No asistió a la reunión de trabajo.

- El presidente de la comunidad de Yuracrucito No asistió a la reunión de trabajo.

- El Presidente de la comunidad de Añaspamba.- No asistió a la reunión de trabajo.

- Para terminar con el tema de la priorización de las obras de los barrios y comunidades, el Presidente de la Junta Parroquial

indico que algunos presidentes ya han entregado la priorización de las obras para el 2021 en la oficina de Participación

Ciudadana del GAD-Ibarra y así queda aprobado el Presupuesto Participativo 2021.

4. Seguridad en los barrios

a) El Arq. Páez.- indico que en esta última temporada se ha incrementado la delincuencia en los diferentes barrios, por tal

razón pido que los dirigentes propongan las posibles soluciones para ver que se puede hacer.

b) El Sr. Roberto Troya presidente del Barrio Los Ceibos.- indico que se dio el asalto a Wester Junior, para lo cual se

comunicó con la Policía y el 911, para pedir ayuda, quien argumento que la delincuencia se está agudizando en la última

temperada, personas ajenas sean dado cita en Los Ceibos quienes no son de esta ciudad, la ciudadanía no es solidaria, El

Crnl. Marco Narváez de la PP.NN, ha visitado el barrio y están haciendo las coordinaciones para mantener el control y la

movilidad de personas extrañas y los que asaltaron son gente venezolana, la definición de los circuitos en la ciudad de Ibarra

están mal hechos y en Los Ceibos pertenece a tres circuitos lo cual es complejo, se debe gestionar en la alcaldía para pedir

un Abogado de oficio para que asesore a la ciudadanía, para lo cual se debe hacer acercamientos en la Gobernación y otras

instituciones para que nos den ayuda, quien pidió hacer una movilización en la ciudad de Ibarra en contra de la delincuencia;

pero es necesario mantenerse unidos y solidarios.

c) Sra. Narcisa Presidente del Barrio La Victoria.- argumento se han reunido con miembros de la PP.NN., y los dirigente los

sectores de las Victorias, los elementos policiales han indicado que les faltan vehículos, motos y personal por cuanto son

ocho personas, indico que están sugiriendo implementar el proyecto de la Policía montada, quienes han pedio que pongan

cámaras, pidió que se debe gestionar el incremento de personal de la PP.NN en forma urgente, para lo cual debemos acudir

a la Gobernación.-

d) El señor Fausto Giraldo Presidente del barrio Jardines de Odila.- indicó que es necesario analizar el tema de la

delincuencia y las competencias, esto corresponde al Gobierno Nacional; el Municipio solo hace lo que puede hacer, esto

corresponde al ministerio de Gobierno, y hay que ver la normativa legal; el Municipio tiene una ordenanza que tiene ver con la

seguridad para lo cual los ciudadanos pagamos una tasa de seguridad, los recursos asignados se debe pedir para la

adquisición de alarmas comunitarias y que se destinen recursos para la Policía Comunitaria para su operatividad, los

ciudadanos no estamos preparados para actuar en contra de la delincuencia. Para lo cual se debe hacer un proyecto para la

creación de las brigadas comunitarias; el accionar de la delincuencia es el resultado de los problemas sociales, por lo que es

necesario trabajar y coordinar con las autoridades para hacer un foro de seguridad ciudadana, para poder tomar estrategias

que ayuden a mejorar el control de la crisis delictiva que se han dado en nuestros barrios.
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e) El Lcdo. Cruz Elías Vasquez .- indico que el control de la delincuencia en competencia de la PP.NN, la materia de

seguridad es competencia del Ministerio de gobierno, este fenómeno se ha incrementado con la migración de los ciudadanos

venezolanos, quienes generan problemas en una casa de acogida que se encuentra en su barrio. Pido que se debe hacer

una marcha de seguridad para pedir a las autoridades que se inmiscuyan en este tema. En materia de legislación los

asambleístas no han hecho nada en materia de seguridad de sus provincias.

f) El señor Marcelino Burgos.- dijo que es preocupante la inseguridad lo cual es un problema que se manejan mal margen de

la ley, se debe realizar controles en la ciudad con la PP.NN, quienes deberán realizar actividades de inteligencia y contra

inteligencia, es necesario que den charlas de seguridad a los jóvenes, y ciudadanía en general, así como la instalación de

alarmas en los negocios. Las ventajas que se obtendrían serán positivas, se debe poner horarios para las licorerías, negocios

clandestinos de venta de licor. La PP.NN no hace un control adecuado de prevención de seguridad.

g) El señor Tirzo Castro.- indica que la delincuencia se ha convertido en una pandemia quien indico que es necesario hacer

una reunión con todos los representantes de los barrios y la PP.NN., autoridades que tienen que ver con la seguridad y los

asambleístas de la provincia para combatir la delincuencia, por tal razón nosotros como afectados debemos tomar decisiones,

quien argumento que acoge el criterio del señor Fausto Giraldo.

h) El señor Nelson Benavides.- indicó que si hay esos dineros en la municipalidad para seguridad hay que gestionar para que

se destinen a la seguridad de nuestros barrios, además se necesita conocimientos y capacitación para poder enfrentar este

problema.

i) El Arq. Ramiro Páez.- indica que los asaltos y el tema de la drogadicción en los diferentes barrios y en especial el barrio la

Primavera es un fenómeno que no se puede controlar quienes son apresados y liberados a los dos días, quien responsabilizo

a las autoridades y a los jueces que dan la liberad a los delincuentes aun teniendo pruebas, y aun así les liberan. Los

delincuentes denuncian a los que les retienen y las autoridades fallan a favor de estas personas, Los circuitos de la PP.NN es

un problema por cuanto están hechos de una forma negativa.

j) Sobre lo taza de seguridad que se paga a la municipalidad se debe pedir una rendición de cuentas, para saber en qué se

han invertido, para lo cual se debe pedir a las autoridades policiales que informen las estrategias para combatir la

delincuencia. Existe el consejo de derechos a los cuales debemos pedir el asesoramiento.

k) Por lo que considera necesario nombrar una comisión.- para armar una propuesta de seguridad para presentar a las

autoridades a fin de buscar el apoyo y de esta manera poder combatir este fenómeno delincuencial, además es necesario

hacer el acercamiento con la Sra. Gobernadora y el Crnl. Narváez. Para lo cual se nomino al Sr. Marcelino Burgos, Juan

Delgado, Fausto Giraldo y Cristian Espinoza, para que conformen la comisión de seguridad.

l) Finamente el Arq. Páez indico que no se respetan a los dirigentes barriales, en Pugacho, Participación Ciudadana va y

cambia a los dirigentes cuando ellos quieren y eso no puede ser así.

m) La Sra. Lorena Bedón del Barrio La Floresta, indico que es necesario hacer las coordinaciones necesarias con la PP.NN.,

con quienes ya se encuentran trabajando en forma organizada.

5. Asuntos varios

El señor Presidente de la parroquia San Francisco, informo a las señoras y señores dirigentes que la “Fundación Norte Sur”,

se encuentran realizado unas jornadas médicas en los barrios de la parroquia y están dando atención en los diferentes

servicios:

- Oftalmología (entregaran lentes gratuitos).

- Medicina General

- Exámenes de electro cardiograma

- Exámenes de glucosa
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- Entregaran 10 bastones para personas especiales y de la tercera edad

Jornadas médicas:

Horario de atención de 08h00 a 14h00

18-OCT-2020, en el Tejar

19-OCT-2020, en laca comunal del Ejido de Ibarra

- Feria deportiva en el barrio La Familia de Yacucalle, asistamos para apoyar.

- Martes reunión con el Prefecto para tratar el proyecto de huertos urbanos quien ha destinado 12 mil dólares para este fin.

Siendo las 20h40 se da por terminado la reunión de trabajo sin que se registre novedad alguna.

Actividad Pendiente: Ninguno

Responsable: ALMEIDA PRADO JORGE HERNAN

EQUIPO DE TRABAJO

 Cédula  Nombres  Interno/Externo

1002917720 VINUEZA RAMOS LUIS FERNANDO INTERNO

0400877585 NARVAEZ AGUIRRE KATYA ISABEL INTERNO

0801726217 GEORGE WILA CHERMANICA JUDITH INTERNO

PARTICIPANTES

Nro.  Cédula  Nombre  Parroquia  A. Prioritaria G. Etnico  Género

  1 1003137849   ACOSTA ANGAMARCA XIMENA ESTEFANIA SAGRARIO   NINGUNO   MESTIZO M

  2 1001078151   ANGAMARCA CUASQUI SEGUNDO TARQUINOSAN FRANCISCO   NINGUNO   MESTIZO H

  3 1001397908   BEDOYA IPIALES SEGUNDO GALO SAN FRANCISCO   ADULTOS

MAYORES

  MESTIZO H

  4 0401062807   BENAVIDES ERAZO NELSON EDMUNDO SAN FRANCISCO   ADULTOS

MAYORES

  MESTIZO H

  5 1000958460   CAICEDO ENRIQUEZ EDMUNDO ARTURO SAN FRANCISCO   ADULTOS

MAYORES

  MESTIZO H

  6 1001674470   CASTRO MOREJON TIRZO MARLON SAN FRANCISCO   NINGUNO   MESTIZO H

  7 1002110557   DE LA CRUZ INUCA ROSA FANNY SAN FRANCISCO   NINGUNO   MESTIZO M

  8 1002582128   ESPINOZA TORRES CARLOS OMAR M

  9 1001576287   FLORES OÑA NARCISA ESPERANZA SAN FRANCISCO   NINGUNO   MESTIZO M

  10 1001517984   GALEANO GALEANO MARTHA BEATRIZ SAN FRANCISCO   NINGUNO   MESTIZO M

  11 1002174207   GIRALDO GARCIA FAUSTO RODRIGO SAGRARIO   MESTIZO H

  12 1002256467   GUACAN MORENO DIOGENES ARTURO H

  13 1003075395   ICHAU IPIALES LUIS ARMANDO CARANQUI   JOVENES   INDIGENA H

  14 1002589487   IPIALES CARLOSAMA BLANCA YOLANDA CARANQUI   NINGUNO   MESTIZO M

  15 1709587487   REASCOS PAILLACHO ILDA TARGELIA SAN FRANCISCO   ADULTOS

MAYORES

  MESTIZO M

  16 1001515251   TORO ITAS RINA MARISOL SAN FRANCISCO   NINGUNO   MESTIZO M

  17 1001793585   TROYA MORENO JOSE ROBERTO SAN FRANCISCO   NINGUNO   MESTIZO H

  18 1704795621   TRUJILLO FUERTES SEGUNDO ULPIANO

  19 1001857950   ULCUANGO ULCUANGO VICENTE SAN FRANCISCO   NINGUNO   INDIGENA H

  20 1000798155   VASQUEZ TERAN CRUZ ELIAS SAN FRANCISCO   NINGUNO   MESTIZO H
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DESGLOSE DE ASISTENCIA

GENERO CANTIDAD

GRUPO ETNICO CANTIDAD

INDIGENA   2

MESTIZO   15

SIN DEFINIR   3

G.A. PRIORITARIA CANTIDAD

JOVENES   1

ADULTOS MAYORES   4

NINGUNO   11

SIN DEFINIR   4

Observaciones: Ninguna

Elaborado por: VINUEZA RAMOS LUIS FERNANDO 

APROBADO POR, 

Ing. Richard Emilio Caranqui Sánchez

 DIRECTOR DE PARTICIPACION CIUDADANA 
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